



24.1.2023

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Kiedrich
Frau Beate Schmidt
Marktstraße 27, Rathaus
65399 Kiedrich

Sehr geehrte Frau Schmidt,
bitte nehmen Sie den folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

Förderung und Crowdfunding der Rheingauer Volksbank zur Unterstützung der Vereinsarbeit

Die Gemeindevertretung wird gebeten zu beschließen:

Der Gemeindevorstand wird gebeten bei der Umsetzung des Projektes „Zukunft Alte Schule“ das Förder- und Crowdfundingangebot der Rheingauer Volksbank zu nutzen.

Begründung:

Es ist inzwischen geklärt, dass in der Alten Schule keine Seniorenwohnungen entstehen können. Stattdessen soll diese künftig kulturellen und sozialen Zwecken dienen, wobei es besonders erfreulich ist, dass dort die Unterbringung und Arbeit der Kiedricher Vereine unterstützt werden soll.

Zunächst wird eine Sanierung notwendig sein, die überwiegend aus öffentlichen Mitteln zu finanzieren sein wird.

Zur Ergänzung der Finanzierung halten wir es zum einen für sinnvoll die Fördermöglichkeiten der Rheingauer Volksbank für die Vereinsarbeit zu prüfen.

Zum anderen könnte die neue Crowdfundingplattform dieser Bank zusätzlich in Betracht kommen. Sie wird im Jahr 2023 erstmals zur Anwendung kommen und steht unter dem Gedanken „Viele schaffen mehr“. Dies hat der Vorstandsvorsitzende der Rheingauer Volksbank anlässlich der Spendenveranstaltung für Vereine im November 2022 angekündigt.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Zorn
Fraktionsvorsitzender